

## San Pedro - La Florida



En la parroquia del Divino Redentor y en sus capillas, se realizó el cuasimodo el sábado 27 de abril, donde salimos a visitar a los enfermos en sus casas, los que no pueden participar en la parroquia o en sus capillas.

Fue una experiencia muy linda, ver a los enfermos y sus familias cómo esperaban al señor en sus casas con mucha alegría y recogimiento; se ve que tienen mucha fe y se quedaban muy contentos de participar, rezar, cantar junto al grupo que acompañaba al sacerdote.

Hermana María Elena Vega

